

La famille de Monsieur Roger **Steinauer**;
Son fils, Patrick, son épouse, Corinne,
et leurs enfants, Bastien et Mégane;
Son fils, Alain, son amie Nadia
et son fils Thomas;
Son épouse, Thérèse, et leurs enfants,
Mikael et Kevin;
Son frère, Walter, et ses sœurs, Paulette,
Georgette et Monique, et leurs familles,
ont le profond chagrin de faire part du
décès de

Monsieur
Roger STEINAUER

enlevé à leur tendre affection le 17 février
2010.

Selon le désir du défunt, la cérémonie
se déroulera dans l'intimité.

Si des personnes souhaitent lui rendre
un dernier hommage.

Vous pouvez vous rendre au Centre
funéraire du cimetière de Saint-Georges,
du 22 février, à partir de 13 h 15, jusqu'au
24 février, à 12 heures.